



Non, vous n'aurez pas notre liberté de penser

CP de CAEN

La CGT du CP-Caen, avec son tract intitulé « Nouveau planning sur le CP de Caen », ne contestait pas les conditions de représentativité du Groupe de Travail constitué pour réfléchir sur un nouveau service, comme le laisse penser l'UFAP.

Elle émettait juste un avis sur la décision rendue par ce GT, notamment celle d'écarter délibérément une proposition de service qui avait été formulée à cette occasion.

La CGT du CP-Caen estime, d'ailleurs, que la critique d'une décision issue d'un GT, constitué même légitimement (cad, en prenant en compte la représentativité des OS), est toujours possible, voire salutaire, n'en déplaise à l'UFAP, qui s'étonne de notre prise de parole sur un ton peu courtois « De quoi j'me mêle ».

En effet, bien que non représentatif localement, cela ne nous prive pas d'user de notre liberté d'expression syndicale, à moins de sombrer dans une forme de tyrannie de la majorité et de nier à la minorité tous droits élémentaires.

N'oublions pas également qu'un regard extérieur et neuf, enrichi par des expériences personnelles et professionnelles variées, est souvent bénéfique pour améliorer nos conditions de travail.

Aujourd'hui le CP Caen propose aux surveillants de pouvoir voter un nouveau planning. Pour cela, comme l'a rappelé Monsieur le Directeur, il a été mis en place un groupe de travail constitué par le Service des agents et de rapporteurs d'équipe, le tout supervisé par un membre de la direction.

"Ces rapporteurs" avaient pour rôle de sonder leur équipe et de faire remonter les idées et envies de leurs collègues pour créer un planning en lien avec leurs attentes.

Par conséquent, en s'appuyant sur la réponse de Monsieur le Directeur faite à notre égard, le bureau local CGT du CP-Caen réaffirme sa volonté de faire voter les deux plannings créés par le groupe de travail légitimement reconnu.

La CGT vous explique pourquoi :

A l'issue des réunions du groupe de travail, légitimement reconnu, deux idées de planning ont vu le jour. DEUX projets trans-partisan dans l'intérêt des personnels en tenue ont été créés, démontrant que les rapporteurs du groupe de travail n'étaient pas unanimes sur un projet.

Centre Pénitentiaire De Caen
Section CGT
35 rue du Général moulin
14000 Caen
Tél. : 02 31 26 42 00

Il semble donc évident, par souci d'équité et de respect envers tous les surveillants, qu'on ne peut pas délibérément évincer, une partie de leurs revendications pour les uns et de leur travail pour les autres.

La direction a mis en place le groupe de travail et a validé les personnes qui le composent. Ces personnes (surveillants) appelées rapporteurs ont consulté leurs collègues d'équipe et fait remonter leurs attentes. Il en a résulté deux plannings. La suite logique aurait donc dû être que ces deux plannings soient soumis au vote, et non à un sondage.

Par ailleurs, la CGT a eu beau chercher, elle n'a trouvé aucun communiqué du syndicat majoritaire au fil des semaines sur l'avancée des travaux du groupe de travail, ni même de véritables explications de la part de la direction pouvant mieux appréhender ou du moins comprendre les tenants et aboutissants de chacun des plannings. Seuls les rapporteurs ont communiqué oralement dans leurs équipes respectives.

Autant il est clair qu'un nouveau planning s'impose, notamment pour en finir avec le matin/nuit, autant il serait regrettable de se contenter d'une seule alternative au planning actuel. Les agents auraient dû se prononcer sur les deux propositions de service qui avaient vu le jour lors du GT.

Nous pouvons aussi nous demander s'il n'y a pas quelque chose d'autre derrière tout ça, comme le fait de passer à tout prix un planning pour gagner des heures et multiplier les possibilités de rappels.

La CGT fière de ses valeurs, réitère dans ce tract sa volonté d'obtenir le meilleur pour l'ensemble de TOUS les agents.

L'égalité et le bien-être de tous les personnels restent et resteront notre objectif.

Toute attaque ou toute intimidation ne changeront rien quant à notre volonté d'améliorer les conditions de travail de tous les agents.

Le bureau local CGT